



15e appel à projets pour le financement d'instruments de musique

50% du parc instrumental
financé par notre association

Centre National de Ressources des orchestres à l'école, l'association Orchestre à l'École a pour objet le développement de la pratique de la musique au sein des établissements scolaires, notamment à travers toute action permettant la création, le financement, le développement et la diffusion du dispositif Orchestre à l'École.

Pour la 15e année consécutive, **Orchestre à l'École** finance des instruments de musique qui sont mis à disposition des orchestres à l'école à hauteur de **50% du parc instrumental** nécessaire pour la constitution de l'orchestre.

[En savoir plus](#)

Pourquoi diffuser notre appel à projets ?

- Pour offrir une expérience collective, citoyenne et artistique aux enfants de votre région
- Pour tisser un maillage local entre les établissements d'enseignement de la musique, les établissements scolaires et les collectivités territoriales
- Pour participer au rayonnement culturel de votre région avec les événements locaux et nationaux auxquels les orchestres participeront (grâce à l'association)

[Calendrier des candidatures](#)

[Partager l'appel](#)

[Le lien d'inscription](#)

Orchestre à l'École

L'association **Orchestre à l'École**, reconnue d'utilité publique, sous convention cadre avec nos trois ministères de tutelle (Culture, Education Nationale et Cohésion des territoires), développe et soutient la **création d'orchestres** au sein même des établissements scolaires (primaires et collèges).

Plus de **1 500 orchestres** ont déjà été créés, **155 000 enfants** ont pu bénéficier de ce dispositif et ce dans **98 départements**. Efficace et reconnu, Orchestre à l'École est synonyme d'inclusivité, de diversité, d'égalité des chances, favorisant l'épanouissement des enfants, l'ouverture à de nouveaux horizons culturels, le développement du sens du collectif et **lutte activement contre le décrochage scolaire**. Orchestre à l'École apporte un triple bénéfice : éducatif, culturel et sociétal.

Co-construit avec les **acteurs locaux**, les établissements scolaires, les conservatoires, les luthiers... chaque orchestre est le projet d'une classe, d'une école, mais aussi d'un quartier favorisant le **vivre-ensemble et la cohésion sociale**. L'association accompagne les porteurs et porteuses de projets issus du territoire, propose de nombreuses ressources et organise des événements prestigieux avec l'aide de ses parrains, partenaires et ambassadeurs de renom (Gautier Capuçon, Ibrahim Maalouf, L'Orchestre Philharmonique de Radio France) dans des lieux mythiques comme L'Olympia, La Seine Musicale, le Château de Fontainebleau, le Centre Pompidou, l'Accor Arena...



Pour mieux nous connaître



[Le dispositif en 4min](#)



[Notre site](#)



[Nos réseaux sociaux](#)

Contacts

Gaëlle Magnien

Chargée de communication

06 45 45 58 21

gaelle.magnien@orchestre-ecole.com

Sophie Chessoux

Responsable communication

06 07 30 56 73

sophie.chessoux@orchestre-ecole.com